

## Balloffet debutará el domingo en la Copa Federal de fútbol femenino



Este fin de semana dará comienzo la Copa Federal de fútbol femenino y el próximo domingo 21 de agosto, el Sportivo Balloffet que representa a la Liga Sanrafaelina de Fútbol, debutará en la primera instancia visitando a La Consulta en el departamento de San Carlos.

La competencia más importante del fútbol del interior, tendrá a las “Piratas” comandadas por Carlos Correa visitando al elenco albirrojo desde las 16. El partido de vuelta se jugará el domingo 28 de agosto en la margen izquierda del río Diamante de nuestra ciudad.

Vale señalar que los otros tres equipos confirmados de nuestra provincia son: Las Pumas, que representan a la Liga Mendocina de Fútbol, la Escuela Deportiva de Junín, representando a la Liga Rivadaviense.

En cuanto a la forma de disputa del certamen, en esta etapa provincial debe estar resuelta antes del 19 de septiembre, el equipo ganador deberá enfrentar al ganador del triangular que juega entre los dos equipos de San Luis y el equipo representante de San Juan para posteriormente quedar definida esa Fase Regional a comienzos de octubre.

Clasifica 1 equipo por región excepto la Región Bonaerense Pampeana que clasifica 2 clubes, entonces serán 8 las instituciones de todo el país que se sumarian a los 8 de Primera División: UAI Urquiza campeón de la edición 2021, Lanús, Boca Juniors, Ferrocarril Oeste, Racing Club, Huracán, River Plate y Rosario Central.